



Le bien-être animal.
Dans le monde entier.

Chiens errants en Moldavie : « La maltraitance et la souffrance sont immenses »

L'équipe de secours d'urgence de QUATRE PATTES fournit des soins vétérinaires spécialisés aux chiens en Moldavie.

Zurich, le 18 novembre 2021 - L'organisation mondiale de protection des animaux QUATRE PATTES a lancé une opération de secours d'urgence au mois de novembre pour mettre en place un projet de stérilisation et de soins vétérinaires de haute qualité pour les chiens errants en Moldavie. Le projet, qui sera mis en œuvre dans un premier temps dans la capitale Chisinau, vise en outre à promouvoir les relations avec la municipalité, ainsi qu'à fournir une assistance à des milliers de chiens dans les refuges surpeuplés. Le nombre de chiens errants en Moldavie est devenu incontrôlable ces dernières années. Rien que dans la région de Chisinau, on compte plus de 20'000 chiens errants.

QUATRE PATTES a assuré les soins dont ont besoin de toute urgence les chiens errants et les chiens des refuges dans l'agglomération de Chisinau, afin d'atténuer les détresses et les souffrances aiguës. Le projet est réalisé en collaboration avec une équipe vétérinaire internationale et en coopération avec des partenaires locaux. Il se concentre dans un premier temps sur la stérilisation d'au moins 200 chiens. De plus, des vaccinations et des vermifuges seront effectués ; les chiens malades et blessés seront traités. Les organisations locales de protection des animaux seront soutenues avec des biens de première nécessité pendant les mois d'hiver froids. Dans la région de Chisinau, plusieurs organisations privées de protection des animaux luttent actuellement pour assurer les soins les plus élémentaires aux chiens et tentent de nourrir au moins une partie des chiens errants dans leurs régions.

Manuela Rowlings, responsable de l'aide aux animaux errants en Europe de QUATRE PATTES, constate : « Nous travaillons sur cette situation depuis deux ans et une intervention urgente est plus que jamais nécessaire. La situation ici est désespérée. Chaque jour, de nouveaux chiens naissent dans la rue ou sont abandonnés aux portes des refuges déjà surpeuplés. La maltraitance et la souffrance sont immenses. Nous essayons certes d'améliorer la situation pour le plus grand nombre de chiens possible, mais seul un programme durable et humain de gestion de la population de chiens errants, le CNVR (Catch-Neuter-Vaccinate-Return, en français attraper, castrer, vacciner et ramener), permettra d'obtenir des résultats positifs durables. Celui-ci comprend non seulement la stérilisation des animaux, mais aussi une aide à l'adoption, l'engagement dans la communauté et l'éducation à la gestion responsable des animaux de compagnie. »

Depuis deux décennies déjà, QUATRE PATTES mène des projets de soutien aux chiens errants dans les deux pays voisins de la Moldavie, la Roumanie et l'Ukraine. Ces dernières années, plusieurs équipes internationales de QUATRE PATTES se sont rendues en Moldavie afin de présenter aux décideurs locaux les méthodes humaines et durables pour endiguer l'augmentation constante de la population de chiens errants.